

In die Zukunft wachsen – ökologisch und ökonomisch



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Ulrich Blessing (KV München)

Änderungsantrag zu WP-01-K1

Von Zeile 75 bis 77 einfügen:

energieintensive Unternehmen, die im globalen Wettbewerb stehen. Wir werden das Wasserstoffkernnetz zügig unter Berücksichtigung der notwendigen Investitionen und bedarfsorientiert aufbauen, die Erzeugung von grünem Wasserstoff in Deutschland fördern und neue Importquellen sichern.

Begründung

Es wird uns oft vorgeworfen, planwirtschaftlich vorzugehen. Desegen müssen wir klarstellen, dass wir immer die ökonomischen Nutzen und die Höhe der Investitionen im Blick haben, insbesondere beim Wasserstoffnetz, von dem viele glauben, dass es zu teuer ist und nichts genutzt werden wird.

weitere Antragsteller*innen

Hannes Sturm (KV Freiburg); Sebastian von Schwerin (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Petra Schenke (KV Rhein-Kreis-Neuss); Katrin Lukowitz (KV Rhein-Kreis-Neuss); Thorsten Weh (KV Stuttgart); Stanislav Elinson (KV Leipzig); Josephina Gencic (KV Leipzig); Tobias Hocke (KV Göppingen); Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen); Martina Neubauer (KV Starnberg); Marei Zylka (KV Berlin-Reinickendorf); Stefan Neuenhahn (KV München); Vivien Knies (KV Berlin-Spandau); Marc Urbatsch (KV Potsdam); Nils-Olof Born (KV Mannheim); Paula Louise Piechotta (KV Leipzig); Florian Döllner (KV München); Reiner Kurzmann (KV Nürnberg-Land); Jonas Prade (KV Berlin-Reinickendorf); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.